
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO
INSTITUTO DE BIODIVERSIDADE E SUSTENTABILIDADE (NUPEM)

GABINETE DA DIREÇÃO
Av. São José do Barreto, 764, Bairro São José do Barreto,

CEP: 27965-045, Macaé, RJ, Tel: (22) 2141-3932
 

Reunião   Or  dinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em     12     de   janeiro   de     2021   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ, os Professores Elane 

Ribeiro e Américo Pastor Junior, representantes dos docentes, a Profª. Laura Isabel Weber da 

Conceição, Diretora Adjunta de Graduação, a Profª. Cintia Monteiro de Barros, Diretora Adjunta 

de Pesquisa, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação, o Prof. Pedro Hollanda 

Carvalho, Diretor Adjunto de Relações Comunitárias, o Prof.  Daniel Basilio Zandonadi, Vice-

Diretor  Adjunto  de  Relações  Comunitárias,  a  servidora  Letícia  Corrêa  Dias,  Vice-Diretora 

Adjunta de Administração, o representante dos Técnicos Administrativos em Educação Thiago 

Barbosa, o representante discente Vinnicius Machado e como ouvinte o docente Carlos Alberto 

de  Moura  Barboza.  Havendo  quórum  qualificado  de  acordo  com  o  Regimento  do 

NUPEM/UFRJ,  o  Prof.  Rodrigo deu início à  reunião,  presidindo-a,  colocando em votação a 

proposta  de  pauta,  que  foi  aprovada  por  unanimidade  pelos  membros:  1)  Comunicação  do 

Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação dos membros do CD do NUPEM/UFRJ; 

3)  Homologação de  resultado  de  avaliação  de  Progressão/Promoção  dos  docentes  Rafael 

Nogueira  Costa  (Processo  23079.215859/2020-65) e  homologação de  banca  de  avaliação de 

Progressão/Promoção  docente;  4)  Avaliação  de  proposta  de  convênio  NUPEM/UFRJ  X 

STOLLER (Processo SEI 23079.200162/2021-71); 5) Avaliação de solicitação de movimentação 

de docentes para o NUPEM: Professores Luiz Alberto Alves Couceiro e Rejane Valvano Corrêa 

da Silva; 6)  Homologação da indicação pela Direção da nova composição da Direção e vice-

direção Adjunta de Pesquisa: Professores  Carlos Alberto de Moura Barboza e Rodrigo Lemes 

Martins.  A reunião  começou  pontualmente  às  09:30h.  Abordando o  primeiro    ponto,   o  Prof. 

Rodrigo comunicou o falecimento do Professor Lécio Patrocínio e, após expressar seus pêsames, 

enalteceu  o  apoio  extensivo  do  referido  docente  às  atividades  da  UFRJ  e  notadamente  do 

NUPEM; informou  que  encontra-se em fase de conclusão a obra da Trilha da Ciência e  há 

possibilidade de início em breve da obra de cobertura da quadra do NUPEM. Prosseguindo então 

para  o segundo ponto da  pauta,  a  Profª.  Laura informou que  foi  aprovado  no colegiado da 

Graduação a nova representação do Curso de Graduação em Licenciatura (Prof.  Marcos Paulo 
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Figueiredo de Barros – titular e Américo de Araujo Pastor Junior – suplente) e com isso haverá 

modificação na Representação da Graduação junto ao Conselho Deliberativo a partir de fevereiro 

de 2021 (Prof. Marcos Paulo Figueiredo de Barros – titular e Profª. Raquel de Souza Gestinari – 

suplente).  Abordando  o  terceiro  ponto da  pauta,  foram  homologadas  pelo  conselho,  por 

unanimidade, as bancas indicadas pela Direção para as avaliações dos docentes nos processos 

23079.223297/2020-23,  23079.200363/2021-78 e  23079.225008/2020-21 e,  no  que  tange  ao 

resultado de avaliação de Progressão docente, foi dada vista dos autos do processo em referência 

(23079.215859/2020-65)  ao conselho que, por  unanimidade, aprovou o resultado em destaque. 

Prosseguindo  então  para  o  quarto   ponto   da  pauta,  sendo  realizados  os  esclarecimentos 

necessários  a  proposta  de convênio  foi  aprovada pelo conselho por unanimidade.  No quinto 

ponto da  pauta,  o  Prof.  Rodrigo  passou  a  palavra  para  o  Prof.  Francisco que  destacou  a 

importância da ampliação das ciências humanas para o avanço do desenvolvimento das pesquisas 

no NUPEM que conta com apoio da Reitoria. Após análise, o conselho aprovou a movimentação 

de docentes proposta por unanimidade.  Finalizando no  sexto   ponto   da pauta,  o Prof. Rodrigo 

concedeu a palavra para os professores  Carlos Barboza e Cintia  e após, em nome do NUPEM 

parabenizou  a Profª. Cintia pelo trabalho desempenhado no biênio em que esteve à frente da 

Diretoria Adjunta de Pesquisa e deu as boas vindas ao Prof. Carlos;  em seguida  o conselho 

homologou por unanimidade a indicação da nova composição.  Sem mais a tratar, a reunião do 

Conselho Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 11:30  do dia 12 de janeiro  de 2021 e eu, 

Daniel Vasconcelos de Mello, secretário, assistente em administração, SIAPE 2288458, lavrei a 

presente ata, que foi lida e aprovada por todos os membros do Conselho.


